



Diputado Teao buscará la reelección por el Distrito 7 en un cupo UDI

POLÍTICA. Acercamiento con el gremialismo busca fortalecer la campaña de María José Hoffmann al Senado.

Equipo de Crónica
ciudades@mercuriovalpo.cl

Durante los últimos meses, el diputado Hotuítí Teao estuvo en conversaciones para definir su futuro político. En medio de diversas especulaciones, finalmente se inclinó por ir a la reelección en un cupo de la UDI por el Distrito 7, tras haber llegado a la Cámara Baja a través de Evópoli, como tienda integrante del pacto de Chile Vamos.

El legislador se suma al equipo en el que existen diversos aspirantes a lograr un escaño por el gremialismo, entre los que destacan Macarena Urenda, el presidente regional de la tienda, Cristián Barrera; el exgobernador provincial de Valparaíso, Gonzalo Le Dantec, y exalcalde de Valparaíso, Jorge Castro. Sin embargo, aún falta por definir la cantidad de cupos que tendrá el partido.

Con el compromiso de seguir representando a las comunidades de la región, especialmente a Rapa Nui, Teao reiteró su vocación de servicio público e intención de dar continuidad al trabajo legislativo que ha desarrollado durante estos años. Su candidatura contará con el respaldo de la exdiputada María José Hoffmann, quien también

competirá por un escaño en el Senado por la región.

“Mi decisión de seguir siendo independiente, pero ahora ir por la lista de la UDI responde a un momento de madurez política y personal. He trabajado con convicción desde el primer día por los principios que me representan: una mirada social desde la fe, el respeto por la vida, la defensa de la infancia y el velar por la seguridad de la familia. Esos valores los he compartido con Evópoli y también los encuentro plenamente en la Unión Demócrata Independiente”, expuso Teao sobre su determinación de sumarse a la UDI.

“AMPLIAR RANGO”

El legislador insistió que “este no es un cierre de puertas, es una apertura de caminos. Estoy profundamente agradecido de las personas con las que he compartido en Evópoli, valoro las coincidencias que tenemos y estoy seguro que seguiremos trabajando juntos por el bien de Chile. Sin embargo, creo que es el momento de seguir de manera siempre independiente, pero ampliando junto a la UDI nuestro rango de acción desde un espacio donde podamos trabajar en equipo para llegar con más fuerza a quienes más lo necesitan”.

Desde la UDI, su secretario general, Juan Antonio Coloma, valoró la incorporación del parlamentario: “Estamos muy orgullosos de que Hotuítí se sume a nuestro equipo. Representa un liderazgo cercano, con visión territorial y



MARÍA JOSÉ HOFFMANN Y HOTUITI TEAO ESTARÁN JUNTOS EN CAMPAÑA.

“Es el momento de seguir de manera siempre independiente, pero ampliando junto a la UDI nuestro rango de acción”.

Hotuítí Teao
Diputado Distrito 7

“Su incorporación es una señal clara de que estamos construyendo una alternativa sólida y con proyección para la Región de Valparaíso”.

María José Hoffmann
Candidata UDI al Senado

“Representa un liderazgo cercano, con visión territorial y que conecta profundamente con las demandas de la ciudadanía”.

Juan Antonio Coloma
Secretario general de la UDI

que conecta profundamente con las demandas de la ciudadanía”.

En tanto, María José Hoffmann enfatizó que “en política los equipos valen mucho y su incorporación es una señal clara de que estamos construyendo una alternativa sólida y con proyección para la Región de Valparaíso. Me impresionó el gran trabajo territorial que tiene Hotuítí, su forma de hacer política cercana y gestiona es un ejemplo. Estoy muy orgullosa que nos haya elegido. Fueron varios meses de conversaciones donde tuve la posibilidad además de conocer a su familia, es un hombre muy completo en lo humano y político”.

“DESDE LA UNIDAD”

Por último, Teao subrayó que “esta decisión refleja la voluntad de seguir aportando con convicción desde un nuevo espacio, convencido de que en política lo más importante es trabajar por las personas, desde la unidad en el trabajo parlamentario y social, esté donde esté”.



ALEJANDRA ROMERO EN SEGURIDAD. CAROLINA ZAPATA EN GOBIERNO.

Designan a nuevas seremi de Seguridad y vocera de Gobierno

REGIÓN. Frente Amplio mantuvo el cupo en ambas carteras con Alejandra Romero y Carolina Zapata.

A un mes de la abrupta salida de la seremi titular de Seguridad Pública, Jenny Arriaza, y dos interinatos de por medio de la seremi de Justicia en dicho cargo, Paula Gutiérrez, ayer La Monda definió un nuevo nombre para dicha repartición, que ha estado en el ojo de huracán por la falta de continuidad para su principal autoridad a nivel regional.

Hoy asumirá Alejandra Romero Carvajal, trabajadora social de la PUCV, quien anteriormente se desempeñó como coordinadora regional de Seguridad Pública, previo a que se creara el nuevo ministerio. Con experiencia en esta área, Romero tendrá la misión de avanzar en una serie de materias en dicha cartera hasta que concluya el actual Gobierno, en marzo próximo.

Aunque desde el PS también hubo intentos de colocar a uno de sus filas en esta seremia, finalmente el Frente Amplio mantuvo el cupo.

Alejandra Romero posee un magister en Inteligencia Estratégica y diversos diplomados en Ciberseguridad y Prevención del Delito, entre otros estudios. También se desempeñó como asesora en la ex División de Seguridad Pública de la Subsecretaría del Interior, asesora en la Subsecretaría de Prevención del Delito y como

“Desde mi experiencia como profesora y asesora legislativa, espero poder potenciar la vocería de Gobierno en las 38 comunas”.

Carolina Zapata
Seremi de Gobierno

jefa del Departamento de Seguridad Ciudadana y Patrimonial en la Municipalidad de Valparaíso.

NUEVA VOCERA

En tanto, en la Seremi de Gobierno y en reemplazo de María Fernanda Moraga, fue designada Carolina Zapata Salazar, quien era jefa de gabinete de la diputada Camila Rojas (FA).

Zapata es profesora de Historia y Ciencias Sociales de la PUCV y tiene un magister en Gestión y Liderazgo para la Gestión Educativa de la Universidad Andrés Bello. Se ha desempeñado tanto en el sector público como privado.

Sobre su designación, la nueva seremi de Gobierno dijo sentirse “muy honrada de la confianza del Presidente Gabriel Boric y de la ministra Camila Vallejo para asumir esta nueva labor, con el objetivo primordial de comunicar eficazmente el trabajo y los avances de nuestro Gobierno en la región”.